

Afirman que Fidel es símbolo de la humanidad



La Habana, 11 ago (RHC) Como símbolo de la humanidad calificó a Fidel Castro Ruz, el Doctor José Miyar Barrueco, científico e investigador cubano, luego de recorrer la exposición "90 y más imágenes fotográficas", en la sede del ministerio de Salud Pública, en La Habana.

En diálogo con la Agencia Cubana de Noticias (ACN) el académico dijo que entre las facetas más extraordinarias del Comandante en Jefe figuran su humanidad y la batalla que ha librado por la salud y la ciencia.

"Es importante conocer que su vida ha sido de esfuerzos, de lucha sin descanso, de principios, por la verdad. Tiene una sensibilidad exquisita, y una gran inteligencia", aseveró.

Miyar Barrueco se desempeñó como Secretario del Consejo de Estado de la República de Cuba desde 1980 hasta 2009, y posteriormente fue Ministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

El también Doctor Honoris Causa en Ciencias Biológicas recordó cuando el líder de la Revolución cubana creó el 17 de octubre de 1962 el Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas Victoria de Girón y dijo: "debemos formar médicos suficientes para nosotros y para otros países del mundo que los necesitan y no los tienen".

La muestra fotográfica se exhibe en ocasión de los 90 años que el próximo 13 de agosto cumplirá Fidel Castro.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102537-afirman-que-fidel-es-simbolo-de-la-humanidad>



Radio Habana Cuba